Kranservice





HÖHER - SCHNELLER - WEITER - ABER günstig

Natürlich kommen auch wir an der hier genannten Aufgabenstellung nicht vorbei. Deshalb setzen wir nun zu Ihrem Vorteil unseren Autokran ein.

Mit einer maximalen Höhe von 32 m und einer maximalen Last von 1000 kg sind wir in der Lage, Dinge, die früher mit viel "Manpower" transportiert wurden, kinderleicht an Ort und Stelle zu bringen. Das spart Zeit und Geld - vor allem für Sie.

Natürlich helfen wir auch Ihnen gerne mit unserem Krantransportservice. Unsere geschulten und erfahrenen Mitarbeiter nehmen Ihnen Ihre Lasten ab.

Ob ein Möbelstück nicht durch das Treppenhaus passt, ob ein schwerer Gegenstand auf eine unzugängliche Rückseite des Hauses transportiert werden soll, oder ob ein kostbarer Flügel direkt über eine Terrasse mit dem Autokran ins Haus getragen werden soll. Rufen Sie uns an und wir heben Ihnen Ihre Dinge dort hin, wo Sie sie brauchen.

Auch für Glaser, Baufirmen, Spezialtransportunternehmen stehen wir gern mit Kran und Servicepersonal zur Verfügung. Bei Großumzügen mit schweren Maschinen oder Möbelstücken hat sich unser Kran bestens bewährt. Nicht nur in Wuppertal wird unser Krantransport gebraucht. Wir erwarten gern Ihre Anfrage.